

Pressemitteilung

Jubiläumsstiftung der Sparkasse Darmstadt unterstützt 97 Schulprojekte mit insgesamt 151.870 Euro - 57 Schulen aus Darmstadt und dem Landkreis Darmstadt-Dieburg erhalten eine entsprechende Förderung.



Zum 16. Mal in Folge führte die Sparkasse Darmstadt das Schulprojekt "Stärken fürs Leben" im Rahmen ihrer Jubiläumsstiftung durch.

Im Zuge der jährlichen Abschlussveranstaltung wurden am Mittwochnachmittag (07.02.2024) den Leiterinnen und Leitern von 57 Schulen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Darmstadt im Wissenschafts- und Kongresszentrum darmstadtium Fördermittel in Höhe von insgesamt 151.870 Euro überreicht. Sie alle hatten sich erfolgreich an der Ausschreibung "Stärken fürs Leben" beteiligt und Projekte eingereicht, die sich mit Prävention, Nachhaltigkeit und Verantwortungsübernahme in der Schule beschäftigen. Im Hintergrund steht dabei der Leitgedanke der Ausschreibung, die Förderung praxisbezogener Maßnahmen zur Stärkung demokratischer und partizipatorischer Handlungskompetenz sowie individuelle Selbstund Sozialkompetenz. Das Schwerpunktthema in diesem Jahr lautete "Sicherheit im Netz."



Zu diesem Thema hielt Frau Katharina Theobald, Jugendkoordinatorin des Polizeipräsidiums Südhessen, gemeinsam mit Peter Holnick, Geschäftsführer des Instituts für Medienpädagogik und Kommunikation, einen spannenden Vortrag, der sich mit dem sicheren Umgang des Internet aus verschiedenen gesellschaftlichen Perspektiven beschäftigte - einmal aus Sicht der Prävention und Polizei, aber auch aus Sicht der Kinder und Jugendlichen, die in einer digitalen Welt aufwachsen.

Seit 2008 unterstützt das Projekt "Stärken fürs Leben" knapp 1.300 Projekte mit einem Fördervolumen von mehr als 2,15 Millionen Euro und bildet damit einen besonderen Schwerpunkt in der Stiftungsarbeit im Bereich Kinder und Jugendliche sowie junge Erwachsene. Das Motto lautet "Jugend ist unsere Zukunft". "Die soziale und pädagogische Förderung von Kindern und Jugendlichen liegt uns sehr am Herzen. Mit unserem Engagement wollen wir einen Beitrag zu einem guten und umfassenden

Bildungsangebot leisten. Von daher werden wir auch im Jahr 2024 das Stiftungsprojekt weiter fortsetzen", so der Sparkassenvorstand Sascha Ahnert.

Die Ausschreibung richtet sich an die Schulen aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Darmstadt. Das Projekt wird in Zusammenarbeit mit Vertreterinnen und Vertretern von Schulen und dem Staatlichen Schulamt durchgeführt. Der Stiftungsvorstand der Jubiläumsstiftung setzt sich aus Klaus Peter Schellhaas, Landrat des Landkreises Darmstadt-Dieburg, Hanno Benz, Oberbürgermeister der Stadt Darmstadt, und Sascha Ahnert, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Darmstadt, zusammen.

Die Ausschreibung für "Stärken fürs Leben 2024" erfolgt nach den Osterferien.

Darmstadt, 07.02.2024

Ihr Ansprechpartner für weitere Informationen oder Fragen:

Christina Feist

Referentin für Unternehmenskommunikation

Sparkasse Darmstadt

Telefon: 06151 2816 – 10208

E-Mail: christina.feist@sparkasse-darmstadt.de